

Trois Cubaines prendront part à la Coupe du monde de cyclisme de Cali



La Havane, 30 sept. (RHC/PL)-. Trois Cubaines prendront part à la Coupe du monde de cyclisme qui se tiendra le 31 octobre et le 1er novembre à Cali, en Colombie.

Il s'agit de Lisandra Guerra, Marlies Mejias et Arlenis Sierra qui poursuivent ainsi à la recherche de point pour le ranking du cyclisme de piste en vue des Jeux Olympiques de Rio de Janeiro-2016.

Marlies Mejias est actuellement en tête de liste dans la catégorie omnium avec 683 points, quinzième en vitesse à duo (238) et treizième en persécution par équipes avec 646 points.

De son côté Lisandra Guerra est quatrième en vitesse et keirin avec 489 et 488 points.

Pour garantir leur présence au championnats du monde prévus à Londres, au mois de mars, elles doivent prendre part aux deux étapes qui restent : celle de la Nouvelle Zélande, les 5 et 6 décembre et Hong Kong, les 16 et 17 janvier 2016.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/70976-trois-cubaines-prendront-part-a-la-coupe-du-monde-de-cyclisme-de-cali>



Radio Habana Cuba